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教 育 委 員 会 １ 月 定 例 会  報 告  
 

１ 開催日時 

令和２年１月１５日(水) １５:３０～１８:００ 

２ 出席者 

 委 員 佐古 順子 

     渡邊 敬 

     嶋崎 真英 

     中嶋 剛 

     前田 愛 

 教育長 遠藤 雅己 

 

 事務局 

  教育次長     吉村 武史     教育総務課長     三岳 和裕 

  教育総務課参事（学校給食センター所長）           畑田 憲一 

  学校教育課長   橋口 智秀     学校教育課参事    高木  修 

  社会教育課長   喜々津 武利    図書館長       鈴川 章子 

  社会教育課参事（新図書館整備室長）             松山 敬之 

文化振興課長   大野 安生  

文化振興課参事（歴史資料館長)                          今村  明 

                     教育総務課課長補佐  深江 美穂 

３ 議事 

《議 案》 

第１号議案 人事案件について 

   

《協議・報告事項》 

 ・令和２年成人式について（結果報告） 

 ・小・中学校卒業証書授与式における「告辞」担当者について 

 ・第三期大村市教育振興基本計画について 

 

４ 議事録 
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教育長 

ただいまから令和２年１月教育委員会定例会を開催します。 

本日の会議は、定足数に達しております。 

会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。 

委員の任期満了に伴い各種委員等の選任が必要となります。本

日、お配りしている資料をご覧ください。今回改めて選任が必要な

委員等は、職務代理者、会議録署名人、工場設置審議会委員、民生

委員推薦会委員の４つです。まず、職務代理者の選任についてお諮

りします。これまで佐古委員にお願いしておりました、いかがでご

ざいましょうか。 

委員  引き続きお願いします。 

教育長 

続けてよろしいでしょうか。それでは引き続き佐古委員にお願い

したいと思います。続きまして会議録署名人の選任についてお諮り

します。これまでは佐古委員、渡邊委員にお願いしておりました。

いかがでしょうか。 

委員 引き続きお願いします。 

教育長 

それではこれについても引き続き佐古委員、渡邉委員にお願いす

るという事でよろしいでしょうか。よろしくお願いいたします。 

続きまして、工場設置審議会委員の選任についてお諮りします。

これまでは佐古委員にお願いしておりましたが、これについてはい

かがでしょうか。事務局、任期は何年でしたか。 

教育総務課長 

任期は２年となっており、現在の任期が令和２年３月３１日まで

ということもありますので、よろしければ引き続き佐古委員にお願

いできればと思っております。 

教育長 
今回、委員の再任、新任がございましたので、改めて委員の皆様

にお諮りするものでございます。 

嶋崎委員 この工場設置審議会とはどういった内容でしょうか。 

教育長 事務局から説明をお願いします。 

教育総務課長 

工場設置、いわゆる大きな工場を設置する際にこの審議会が開催

されますが、ここ最近は開催されていないということです。現在の

ＳＵＭＣＯさんが大村市に工場を設置する時に開催をされたと聞い

ております。５０億円以上の工事費、３００人以上の従業員の工場

を設置する際に開催されるということです。 

嶋崎委員 
その規模ですと、滅多にないことですね。３００人以上の従業員

となると。 

教育長 審議会はここ数年開かれていないのですね。 

教育総務課長 そうですね。 

教育長 佐古委員もまだ１回も出席されたことがないのですね。 

佐古委員 そうですね。出席したことはありません。 

教育長 
それでは、工場設置審議会委員については佐古委員に継続してお

願いするという事でよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 

では、佐古委員よろしくお願いいたします。続きまして民生委員

推薦会委員の選任についてお諮りします。これまで、村川委員にお

願いしておりました。これについてはいかがでしょうか。どなたか

お願いできませんでしょうか。 
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嶋崎委員 中嶋委員、いかがでしょうか。 

教育長 いかがでしょうか。 

中嶋委員 はい。そうおっしゃるのであれば。 

教育長 
それでは中嶋委員にお願いしたいと思います。これは民生委員と

なっていますが、児童委員も含まれていますよね。 

教育総務課長 
はい。委員会の名称としては民生委員推薦会となっております

が、児童委員は民生委員が兼務ですので、児童委員も含まれます。 

教育長 中身的にはその推薦ですね、 

教育総務課長 

そうですね。この選任方法についてですが、民生委員・児童委員

は地元の町内会からの推薦を受けて、市及び県の推薦会で審議を経

た後に、県知事が推薦して厚生労働大臣から委嘱をされるというも

のです。 

中嶋委員 会議の頻度はどのくらいでしょうか。 

教育総務課長 
３年ごとに改選があり、改選時期には会議が２回程度開かれると

聞いてます。 

中嶋委員 
今年度改選が終わっているということなので、しばらくは開催さ

れないということでしょうか。 

教育総務課長 

改選時期以外にも辞められる方がいらっしゃるので、その際は郵

送での審議がされているようです。会議はしばらく開催されないの

ではないかなと思います。 

中嶋委員 はい、わかりました。 

教育長 

１１月末で改選が終わっておりますので、会議はしばらくないか

と思われますが、民生委員の方が定足数に達しておりません。今

後、地区によっては推薦を出してくる可能性があるのでしょうか。 

教育総務課長 
はい、欠員となっているところがあると思いますので、その際は

郵送での審議となるそうです。 

教育長 
それでは民生委員推薦委員会については中嶋委員にお願いすると

いうことでよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 

それでは、中嶋委員、よろしくお願いいたします。 

次に議事日程についてですが、第１号議案は人事に関する案件で

すので秘密会議とし、議事日程の後半にしたいと思いますが、議事

日程及び秘密会議の取扱いについてご異議ありませんでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 

それでは、秘密会議として取り扱うことといたします。 

議事日程１、前回会議録の承認を議題といたします。 

原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 
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教育長 

ありがとうございます。御異議ありませんので、承認することと

いたします。 

議事日程２、教育長報告を行います。前回の定例会は昨年の１２

月１３日金曜日でしたので、それ以降の報告をいたします。 

１２月１４日土曜日、西大村の健全育成協議会主催で、池田湖畔

マラソンが行われました。これについては西大村小学校が初めて土

曜授業の、授業の一環として取り組みました。みんな頑張って走っ

ておりました。１２月１６日月曜日、大村警察署主催の安心・安全

まちづくりキャンペーンの行進がコレモ大村で開催され、たくさん

の人にご出席いただきました。教育委員会から私、教育政策監、教

育次長が出席をしております。１２月２１日土曜日ですが、令和元

年度文部科学大臣表彰生涯スポーツ優良団体祝賀会が行われまし

た。該当団体は西大村サッカースポーツ少年団ということでござい

まして、ながせの方で祝賀会が開催され、私が参加しております。

それから 1 月７日火曜日、大村商工会議所の新年祝賀会が長崎イン

ターナショナルホテルで開催されております。１月８日水曜日、退

職校長会と語る会、夕刻から退職校長と語る会懇親会がてん新で開

催されております。１月１０日金曜日は、民生委員児童委員協議会

連合会研修会が長崎インターナショナルホテルで開催されておりま

す。その日の夕刻に市体育協会常任理事会がてん新で開催されてお

ります。１月１１日土曜日、大村市医師会新年会が長崎インターナ

ショナルホテルで開催されました。１月１２日日曜日、第３０回萱

瀬新春ロードレース大会が開催されております。１月１２日日曜

日、１３時から大村市成人式をシーハットで開催されております。

これについては、後ほど報告があります。それから昨日になります

が、１月１４日火曜日、大村市連合婦人会新年会に社会教育課、教

育次長、私の方で出席しております。以上で教育長報告を終りま

す。 

各委員から何か報告ありませんか。 

全委員 ありません。 

◎自由討論 なし 

◎協議報告事項 

・成人式について、社会教育課長から報告があった。 

・小・中学校卒業証書授与式における告辞担当者について、協議を行った。 

・第三期大村市教育振興基本計画（案）について、教育総務課長が説明を行った。 

  

２月定例教育委員会  ２月２６日（水） １５時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和２年１月教育委員会定例会を終了します。

１８時００分 

 


